

Penjualan harian ini disubsidiakan:
Persewaan "WASPADA" Medan
Alamat Redaksi dan Tata usaha:
P. Pasar P. 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID.

Harga et jera f 0.50 selembar
Langg. f 10- sebln. (ambil sendiri)
Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris
Sedikitnja 1 x masat 5 baris = f 7.50

KMB LEBIH DARI LINGGARDJATI/RENVILLE

Hasilnja mengandung 3 matjam anasir :

- Kedaulatan bulat seluruh Indonesia
Perpisahan dengan BFO berachir
Unie merupakan verdrag internasional

PENDAPAT KETUA DEWAN PERTIMBANGAN AGUNG

Sutardjo Kartohadikusumo, ketua Dewan Pertimbangan Agung kemaren siang telah menghadap Presiden Sukarno untuk me njampaikan putusan2 sidang DPA diantaranya mengenai soal2 hasil KMB.

Beliau tidak mau menerangkan apa isi putusan yang telah diambil itu, tetapi beliau setjara persoonlijk mengatakan, bahwa KMB konsekwensi tjara berdjuaug semula. Ada tiga djalan perdjuaugan kebangsaan, pertama: djalan kekerasan atau perang, kedua: berunding, ketiga: berperang sambil berunding seperti di Indonesia.

Hasil KMB tidak dapat dilepaskan dari tjara perdjuaugan Republik pada permulaannya. Menurut pendapat beliau, bhw KMB masih lebih dari Linggardjati atau Renville, karena dua faktor, pertama: keadaan dalam negeri mengandung kekuatan nasional yang teguh dalam lawan politik Belanda, kedua: keadaan pergolakan luar negeri meandjukkan adanya gerakan kemerdekaan diseluruh Asia.

PENARIKAN TENTERA

Djika hasil2 KMB disetudjui, maka pengangkatan pasukan2 Belanda akan dilakukan dalam waktu yang tjepat, oleh sebab ma na telah dimaksud untuk menjewa limapuluh kapal, demikian bu nji nota perobahan2 dari menteri lalu lintas berkenaan dengan anggaran belandja fonds perkapalan.

Hasil KMB mengandung 3 matjam anasir penting, jaitu : pertama, kedaulatan bulat seluruh bangsa Indonesia (soal Irian mudah di bereskan katanja); kedua, perpisahan dengan BFO berachir; ketiga, Uni Indonesia-Belanda merupakan verdrag (perdjandjian) internasional, demikian Sutardjo.



Beberapa snapshots tentang perkundjangan Hatta di Cairo (Mesir).

- (1) Drs. M. Hatta ber-tjaka p2 dengan Perdana Menteri Mesir, Hussin Sirri Pasha dalam djamuan makan yang diadakan oleh Perdana menteri Mesir tsb.
(2) Sedang ber-tjaka p2 dengan Mufti Besar Palestina.
(3) Sedang ber-tjaka p2 dengan sekretaris jenderal Lembaga Arab di Mesir, A. Rahman Azzam Pasha.
(4) Warga-warga negara Republik Indonesia di Cairo sedang mendengarkan amanat P. M. Hatta.

BPKNIP bersidang 25 Nop

Untuk mendengar keterangan pemerintah tentang KMB Anggota2 KNIP jg menjeberang ditjoreng

Pemerintah Republik akan memberikan penjelasn kepada BPKNIP tentang hasil2 KMB dalam rapat pleno hari Djum'at tanggal 25 Nopember depan djam 10 pagi.

Dalam sidang2 tertutup Badan Pekerdjja yang lalu sebagian besar dirundingkan soal2 sekitar ratifikasi hasil2 KMB. Tentang prosedur ratifikasi itu dalam sidang kemaren telah diambil keputusan dan hari ini Mr Assaat, ketua Badan Pekerdjja akan menjampaikan putusan itu kepada Pemerintah.

Dalam suatu pertjakaan "Antara" dengan Assaat beliau berkata, bahwa oleh karena ratifikasi membawa konsekwensi perobahan undang2 dasar Republik Indonesia, maka Komite Nasional Pusat yang meratifikasi itu harus hadir se-kurangnja 2/3 dari djumlah suara2 jg menjetudjui sesuai dengan pasal 37 dari undang2 dasar. Beliau tidak optimis atau ketjil pengharapan tentang dapat atau tidaknja djumlah anggota2 yang sekarang tersebut itu mendapat kelonggaran2 atau fasilitaiteen2 yang sepe nuh-penuhnya untuk datang ke Jogja.

DAERAH2 JG INGIN MASUK REPUBLIK

Kepada presiden Sukarno telah disampaikan sebuah resolusi dari penduduk Tegal yang men-

desak secepat mungkin dikembalikan daerah recomba Djawa Tengah kepada Republik Indonesia dan segera ditjabutnja Staat van Beleg. Resolusi2 sematjam itu telah dikirimkan pula oleh penduduk Riau, Asahan Selatan dan Labuhanbatu yang menjatakan keinginannya, agar daerah mereka masing2 tetap tergabung dalam Republik Indonesia.

PEMILIHAN PARLEMEN NIT

Hari2 yang achir ini di Minahasa telah diadakan pemilihan2 ulangan untuk parlemen Indonesia Timur. Di Minahasa utara tjalon2nja, ialah M.B. Tumbel dari Barisan Nasional Indonesia yang beraliran kiri, dan Ticoalu dari Perserikatan Kepala2 Daerah yang tjondong kepada KKM.

Di Minahasa Selatan diadakan pemilihan antara M. Son dakh dari Gerakan Indonesia Merdeka yang beraliran kiri dan J. Mawekere dari Twapro. Dalam kedua daerah tjalon2 sajak kanan mendapat kemenangan: Ticoalu mendapat 32386 suara dan Tumbel 24314 suara; Mawekere: 33115 suara dan Sondakh: 32146 suara, demikian menurut Aneta.

Kotabumi kembali pada Rep 24 Nop tentera Bld ditarik

Sudah ada persetujuan kedua belah pihak bahwa kewedanaan Kotabumi pasti akan dikembalikan kepada Republik pada hari Kemis 24 Nopember, dan pada hari itu djuga militer Belanda akan ditarik dari Kotabumi, sedang badan pemerintah sipil dan pegawai2 atas dasar sukarela harus bekerdjja terus dan bertanggung djawab kepada Republik.

Besar harapan KMB dapat diterima parlemen Belanda

Kepastian prosedur penyerahan kedaulatan belum terdapat

KETERANGAN PRINGGODIGDO - LATUMETEN DI DJAKARTA

Mr. A.K. Pringgodigdo dan W. Latumeten dari delegasi Republik di KMB kemaren siang telah tiba di Djakarta dari Den Haag. Dalam suatu pertjakaan dengan pers baik Pringgodigdo maupun Latumeten menjatakan, bahwa sesuatu kepastian prosedur tentang penyerahan kedaulatan belum terdapat.

Sebagai tanggal disebut-sebut 27 Desember. Dalam beberapa hari ini Pringgodigdo akan pergi lagi ke Nederland untuk melandjutkan urusan2 yang mengenai hal2 tersebut setelah mendapat ketentuan2nja disini.

Pengangkatan Kommissaris Tinggi di anggap Belanda penting

SEBAB ITU VAN SCHAIK DAN STIKKER KE INDONESIA

REAKSIONER BELANDA TUDUH REP/BFO TIDAK SE DIA BERUNDING TTG PENJERAHAN KEDAULATAN

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Nederland

Hari Djum'at yang akan datang wki p.m. v. Schaik dan menteri luar negeri Stikker pergi ke Indonesia untuk membitjarkan soal2 yang bersangkutan dengan penyerahan kedaulatan. Sepandjng pendengaran djuruwarta "Waspada" yang menjadikannya bab terpenting atas kepergian dua menteri Belanda tersebut adalah soal pengangkatan kommissaris2 tinggi masing2. Sekalipun pemerintah RIS belum berdiri, akan tetapi membitjaraan tentang soal ini dianggap perlu mengingat bahwa sebelum 1 Djanuari 1950 W.A.M. sudah harus lenjap.

Tampak pihak Belanda menganggap mereka jg akan memegang djabatan kommissaris tinggi baik di Indonesia maupun di (Lanjutan ke hal 4 lajur 2)

54 ORANG DIBEBASKAN DARI NUSAKAMBANGAN

Pada 22 Nop. telah dibebaskan 54 orang dari Nusakambangan yang oleh pihak Belanda dimasukkkan pelanggaran kriminal umumnja dan tertangkap sebelum Persetudjuan Renville.

- Maka mengenai 2 soal diatas Masjumi Sumatera berpendapat sbb:
1. Unie Indonesia-Belanda tidak merupakan gambaran dari suatu Unie yang disusun dengan dasar sukarela dan sederajat.
2. Soal Irian menjebabkan timbulnja rasa tidak puas terhadap hasil KMB dikalangan masyarakat Indonesia.
3. Hasil KMB merupakan suatu bentuk, bahwa kedaulatan yang akan dimiliki itu, tidak seimbang dengan hadjat dan tudjuaun revolusi.
4. Panitia Persiapan Nasional harus disusun dgn suatu susunan yang menjtjerminkan aliran masyarakat Indonesia.
5. Ratifikasi, harus dilakukan oleh suatu sidang pleno KNIP yang telah diperbaharui susunannya selaras dengan asas2 demokrasi dalam batas2 kemungkinan keadaan dewasa ini.
6. Ketentuan lebih djauh diserahkan kepada Kongres Masjumi yang akan datang.

Kol. HIDAJAT membantah

TIDAK BENAR TNI DARI NEGARA SUMATERA SELATAN DITARIK

Berhubung dengan sebuah berita yang tersiar mengenai pelak sanaan cease-fire di Sumatera Selatan yang antara lain mengatakan bahwa "TNI akan ditarik dari Negara Sumatera Selatan", komandan TNI seluruh Sumatera Kol. Hidayat yang berada dikota ini telah memban tah berita tersebut. Dalam pertjakaan dengan beliau dikatakannya: "Saja sebagai komandan TNI sama sekali tidak tahu dan tidak membenarkan berita itu. Dgn putusan KMB dimana TNI akan menjjadi kern dari angkatan Perang RIS, maka gantinya sekali bahasa TNI yang ada di satu Negara yang mungkin dengan barisan pengawal yang ada dinegara itu kelak akan merupakan tentera RIS, ditarik kembali.

KONP. PERWARI SE - IN DONESIA DI BOGOR

Perwari pusat yang diketuai Njonja Kusban Prodjosiswojo dalam rapatnja tanggal 19 Nopember memutuskan akan mengadakan konferensi Perwari (Persatuan Wanita Republik Indonesia) seluruh Indonesia di Bogor dalam bulan Desember jg akan datang.

Adapun konferensi itu selain akan memperingati empat tahun berdirinja organisasi tersebut djuga dimaksud untuk membitjarkan soal2 organisasi dan mengadakan orientasi dalam menghadapi masa yang akan datang.

Jogjakarta: Dari pemerintah militer daerah istimewa Jogjakarta didapat keterangan, bahwa kini daerah istimewa Jogjakarta dinjatakan sebagai daerah terbu ka.

Seterusnya beliau katakan, bahwa seandainya KNIP pleno tidak mungkin beradang dengan sjarat2 yang telah ditentukan, maka ratifikasi persetujuan KMB akan dilakukan oleh Badan Pekerdjja dengan 2/3 dari djumlah anggota yang hadir dan 2/3 suara pula yang harus menjetudjujnja.

Flushing Meadows: Delegat Rus di PBB, Arutunian menuduh Italia menjapkan satu dipisi tentera yang bersendjata lengkap untuk dikapalkan ke Somalia Itali, beserta angkatan udara jg kuat.







